

班会・歓迎会、他団体と母親大会で交流を行いました

浦和民商ニュース

桜区支部の新入会員歓迎会に参加して

6月20日(土)に桜区支部(西1、西2、西3班)の新入会員歓迎会を近くのお店仲勝さんで開催しました。

新入会員の今井信夫さん(ガラス工事)と原口かず子さん(清掃業)の2人を含め総勢11名で楽しい時間を過ごしました。皆さんの自己紹介の後、飲み会に突入!!!

「消費税はやっぱり大変だよね」など自分の商売や近況報告など大いに盛り上がりました。大いに語り合い、呑み、あつという間にお開きの9時に.....!!!しかし、これで終わらないのが桜



区のカ???近くのサイゼリアで2次会に突入!!新入会員さんも参加!!ワインのデキャンタ2本をゴクリ!!

またまた、楽しい話に花が咲きました。

これから、新入会員さんを増やし元気な桜区支部を作って行きたいと思います。

桜区支部 長岡靖浩

桜区西3班の班会に参加しました

6月27日(土)19時から12名の参加で、会員さんの事務所で行なわれました。当日は、桜区選出の久保みき市議会議員が当選あいさつと市政の活動報告を話していただきました。そして会員さんたちが持ち寄った手作り料理をかこみながら楽しいひと時を過ごしました。



桜区支部 森村進司

埼商連第36回共済会定期総会開催



6月28日(日)午前9時30分より伊奈町県民活動センターにて開催され、浦和民商から7名の役員・代議員が出席しました。

第一部は、埼玉県保険医協会大場敏明理事長の「ともに歩む認知症医療とケア」の記念講演があり現代は認知症急増時代、なにより早期発見が大切、認知症を疑ったら物忘れ外来などに行き検査を受けてくださいと症例をスクリーンに写しながら丁寧な説明に、自分も気をつけようと思いました。

第二部は、吉田章共済会理事長の開会あいさつ、総会方針案の提案、予算決算の報告提案、全会一致で採択・表彰と進みました。T P P 法阻止と、共済会加入80%、なんとしてもやり遂げようと全会で確認し閉会しました。

緑区 寺尾栄子

第60回埼玉母親大会に参加

6月27日(土)午前10時から埼玉会館にて開催、実行委員会加盟の婦人部から9名、全体で約1300人が参加しました。今年創設60年を記念して、土建主婦の会の皆さんによるよさこい踊りで、元気に始まりしました。午前の記念講演は、一橋大学名誉教授・9条の会事務局の渡辺 治さんが講師を務めました。以下先生のお話です。



「日本国憲法今年68歳を迎えました。1952年と1960年の過去2回憲法改正の危機があったが、すべて国民が運動で阻んできました。3度目は今。憲法9条を守るために何をすべきか。

1.今の安倍政権をストップ、2.全国の地域が立ち上がる、3.市民が立ち上がる、4.女性の力、5.中高年が立ち上がる。憲法が生きる平和な社会、安倍政権の政治を止めれば展望がある。」と講演が締めくくられました。

午後は分散会でバスで巡る『平和の碑めぐり』・『税と社会保障の改革で格差と貧困の広がりストップ』に参加しました。みぬま田んぼ、広島・長崎の火をともし緑区常泉寺、放射性物質が地下で管理されている三菱マテリアル社跡地、別所沼公園にある《原爆死没者慰霊の碑》を見学しました。税と社会保障の改革で格差と貧困の広がりストップの分散会は60名が参加。全国生活と健康を守る会連合会の安形義弘会長が助言者となり、安倍政権が骨太方針のなかで社会保障を改悪し続けている、3年後は国保の広域化で改悪の兆し。みんなで連帯して改悪させないよう運動しようと話しました。分散会后、浦和駅まで1100人がパレードを行いました。 緑区 加藤みち子



源泉計算会のお知らせ

2015年(平成27年)1月-6月の源泉

7月6日(月)桜区 プラザウエスト第7セミナールーム 14時-16時

7月6日(月)浦和区・南区 岸町公民館第2会議室 14時-16時

7月7日(火)緑区 プラザイースト第4セミナールーム 14時-16時

7月8日(水)浦和民商事務所 10時-12時 **持ってくるもの**

◎2015年源泉徴収簿。納付書。1-6月まで役員、社員、アルバイト、パート全員分を記入してください。

◎2014年7月-12月分の源泉納付書の控を必ず持ってきてください。



発行
浦和民主商工会
www.minsyoo.jp
さいたま市浦和区本太
5-38-3
電話: 886-5200
FAX: 886-5454
メール: Urawa@minsyo.jp